Bargemon
Maison a vendre (83830)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 192 m2
Référence 198V1016M
Prix 1200 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

A quelques minutes du centre du charmant village de Bargemon, découvrez une
superbe villa de 192m2 (265m?2 avec annexes) offrant une vue époustouflante, du
calme et une belle vie provencale. Nichée dans un jardin paysager de 3147m?
rempli d'oliviers et d'arbres fruitiers, cette propriété dispose également d'une
piscine chauffée au sel. Construite en 1970 et récemment rénovée avec des

matériaux de haute qualité, cette villa de charme propose au rez-de-chaussée : un

hall d'entrée, des toilettes, une spacieuse chambre principale avec salle de bain

attenante et terrasse privative, ainsi qu'une ...

Just minutes from the charming village center of Bargemon, discover a stunning
property offering 192m? of living space (265m? including annexes) with breathtaking
views, tranquility, and the idyllic Provencal lifestyle. Nestled in a beautifully
landscaped 3147m? garden filled with olive and fruit trees, this property also boasts
a heated saltwater pool.Built in 1970 and recently renovated with high-quality
materials, this charming villa features on the ground floor: an entrance hall, guest
toilet, a spacious master bedroom with en-suite bathroom and private terrace, and

a guest bedroom with ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE
90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES
Contacter I'agence
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